

## Llega Carnaval Guaymas a su quinto día

Escrito por comunicado

Lunes 20 de Febrero de 2012 22:56

---



Guaymas, Sonora; a 20 de febrero del 2012.- Para seguir contagiando de alegría, entusiasmo y convivencia familiar a las miles de personas que disfrutan del quinto día del Carnaval Internacional de Guaymas, las comparsas y carros alegóricos realizan su paseo y muestran a los presentes el talento, preparación y creatividad con el que trabajaron para que hoy los guaymenses y visitantes puedan admirarlo durante estos seis días de fiesta.

El tercer recorrido de carros alegóricos y comparsas, no dejaron de sorprender a los miles de asistentes con vestimentas originales, llenas de brillo y color; características de las fiestas de Carnaval.

El trabajo de las cientos de personas que participan en la realización tanto de carros alegóricos como comparsas, fue reconocido.

Continuaron invitando a los guaymenses y visitantes para que disfruten de los últimos días de Carnaval, que seguramente continuarán siendo del agrado y gusto de todos los asistentes, pues durante los cuatro días anteriores a rebasado la asistencia estimada.